

「清心」

文責 校長 中原弘之

学校教育目標 「学校と地域を愛し、知・徳・体の調和のとれた児童の育成」

平和への祈り

長崎市へ原子爆弾が投下されて73年が経過しました。平和の尊さを考え、平和への思いをたやさないために、県民祈りの日である本日、平和集会を実施し、投下時刻の11時2分に黙祷をささげました。長崎新聞社寄贈の「ピースをあつめて」等を参考に、ご家庭でも平和の尊さについて話題にしていただければ幸いです。

熱中症の予防

連日酷暑が続きます。熱中症予防について平成30年7月19日付けの保健だよりにも掲載していますが、次のことをご確認ください。

- ①こまめな水分補給（のどがかわいていなくても飲む。汗をたくさんかいたら塩分も補給する。）
 - ②30分に1回休憩（体温を下げるために休む。エアコンや日影を効果的に利用する。）
 - ③服装に気をつける（薄着で風通しのよいものを。帽子も大切。）
- ※栄養・睡眠・休養を十分にとり、規則正しい生活が何より大切です。

全国学力・学習状況調査の結果

本年4月に小学6年生と中学3年生を対象に行われた全国学力・学習状況調査の結果が届きました。国語・算数共に、A問題（主として知識に関する問題）は全国・県平均をやや上回るか同適度でした。一方、B問題（主として活用に関する問題）は全国・県平均をやや下回る結果でした。理科は、全国・県平均をやや上回る結果でした。

本調査により測定できるのは、該当学年のその時の国語・算数・理科の学力の一部ですが、間違いやすい問題の解き方を理解させたいと考えています。本調査を受けての成果と課題、改善に向けた取組を学校ホームページに掲載していますので、ご参照ください。

なお、学力だけではなく、学校教育目標にありますように、知・徳・体の調和のとれた育成や学校と地域を愛する心の育成にも引き続き取り組んでまいります。

祇園歴史の旅（その18）「戸尾町の由来」

坂田直士著「佐世保の地名は語る」によると、「戸尾町は小字『戸ノ尾』によるが、これは山のすその伸びた所がたわんで海に迫る『タワノ尾』『トウノ尾』に転じ、これに『戸ノ尾』の字を当てたのであろう。戸尾小学校の台地が尾根の末端として残っている。」と記載されています。

このことから、戸尾町付近までが陸地で、その先は海だったことがわかります。